



Elecciones para la gubernatura, las más caras de la historia de Oaxaca; proceso costará 655 mdp

Oaxaca celebrará las elecciones más caras de su historia, pues el proceso electoral costó 655 millones 210 mil 618.54 pesos, con la suma de los gastos ordinarios del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (IEEPCO), el presupuesto para la elección y las prerrogativas de ley entregadas a los partidos políticos. La jornada de este año costará 36% (174 millones 615 mil.

https://oaxaca.eluniversal.com.mx/politica/elecciones-para-la-gubernatura-las-mas-caras-de-la-historia-de-oaxaca-proceso-costara-655